

DESDE EL ESCRITORIO DEL PRESIDENTE

En el siglo XXI, las fronteras entre las ciencias se han esfumado. La investigación se orienta hacia objetivos y para alcanzarlos se debe recurrir a saberes de diversas disciplinas. Las Ciencias Sociales no son ajenas a este proceder; los impactos y consecuencias ambientales y sociales de la innovación pueden ser obvios o no, pero suelen ser importantes y merecen de un cuidadoso análisis.

La Asociación Argentina para el Progreso de las Ciencias consideró oportuno pedirle a un prestigioso grupo de científicos sociales la preparación de un número que reflejara algunas de las posturas sobre el impacto ambiental y social de la innovación, y el resultado es el que ahora ponemos a disposición de los lectores. Allí, entremezclado, se encontrará también un artículo, llamémoslo “amateur” de quien suscribe, cuyo objetivo principal es avanzar en el tendido de puentes entre “las dos culturas”.

Seguramente habrá muchas otras opiniones sobre estos temas. La AAPC alienta el debate, en la esperanza que el mismo devenga en diálogo y consenso, sin hacer propia ninguna de las opiniones expresadas. Ciencia e Investigación es un medio que ofrecemos a la comunidad toda para expresar sus ideas en diversos temas de interés para nuestra comunidad.

Nuestro agradecimiento a Erica Carrizo, que aceptó el desafío de introducir en el ámbito de Ciencia e Investigación un tema tan ríspido, pero importante, en un lenguaje que nuestros lectores puedan apreciar.



Miguel A. Blesa